

LES SKIPPERS JUNIORS

10 DECEMBRE 2020 - #6 LE JOURNAL DU PROJET VENDEE GLOBE DE LA CLASSE DE 5^{EME} A

L'EVENEMENT DE LA SEMAINE

Philippe Rey-Gorez, un journaliste de la radio France Bleu a suivi la création du n°5 des *Skippers Juniors*. Il est resté avec notre classe et les 4^{ème}F pour parler de son métier et de son expérience du Vendée Globe.

FLAVIE ET BASTIEN

LE SURVIVANT

Kévin Escoffier est arrivé jeudi 9 décembre sur l'île de la Réunion, dans l'Océan Indien.

Il a été déposé par une frégate de la Marine Nationale qui s'appelle le Nivôse.

EMMAURY, ENZO ET NOELAN V.

L'IMAGE DE LA SEMAINE



Le 4 décembre, Philippe Rey-Gorez, journaliste pour France Bleu Loire Océan, fait l'interview de Bastien. Nous sommes très fiers qu'il s'intéresse à notre travail.

JEVAN ET NOELAN V.

LE MOT DE LA SEMAINE

Le dessalinisateur

C'est un appareil qui transforme l'eau de mer en eau potable.

ANAYEB ET JHEO

LES MAUVAISES NOUVELLES

Sébastien Simon a abandonné le 4 décembre. Samantha Davies a elle aussi abandonné le lendemain.

Ils se sont dirigés vers le port du Cap, en Afrique du Sud.

CASSANDRA ET ROMAIN

DANS LES MEDIAS

Lundi 7 décembre : la radio France Bleu a diffusé le reportage sur les *Skippers Juniors*.

Mercredi 2 Décembre : parution de notre deuxième article dans le *Monde des Ados*.

CORALIE ET JHANN